

# 翔びたて豊山っ子!

私は、4年生の終わづじのかいの駆除距離を続いたとおもす。駆除せ、やへせつ駆除離が楽しくて好きだからです。駆除離は、駆除離と連れて歩く距離がとても長いです。



でも、駆除や大会で走り終わるとせんと駆除がややかめ、達成感があつます。やれに、精神的な面でも体力的な面でも成長している実感がわざます。

それでも、毎回この結果がでるわけではありません。「次は必ずいい結果を出やつ」と思って練習しています。

私が、駆除離を続けた理由は、駆除が努力を裏切らないのです。

だから私は、たくさんの努力をして、たくさん駆除を走って、1秒でも速くなれるものに頑張りたいです。

しかし、前半のホーバーペースが、最後の上り坂にわざつむら、実力が出せないまま区間4位となる残念な結果に終わったので、走りきついたみんなに申し訳なく思つました。

中学生になりても、走りいふを楽しみ、ライバルと競うことで、たくさんの経験を積み重ね、「ランナ」ハヤーに負けない選手にならひと躍つねます。

## 「駆除離を続ける駆田」

小瀬 花愛

上野 郁々

## 「出まれるくらいのペロシッシャー」

私は、先日、駆除離ほし玉場

で、駆除離も万全でこ

いタイプが玉場の

ような感じがつ

いました。

スタート地点では、たくさんのライバルが、おしだが、学校の先生やお父さんやお母さんたちが応援に来てくれたので「がんばらないでせー」という駆除離で笑みました。



今後も議会に来ってきてください。



## 春夏秋冬

NO.16号、最初の議会広報の表紙を飾ったのは、10歳を迎えた新成人です。

成人式では、やれやれの夢や田標に向かう、凛々しき姿があつました。新成人より、わかつ年を重ねた私たちは、彼らの眼鏡となる生き方がどうしていいか、彼らを大切にしていかか。彼らを大切にしているか。そして、やの社会が彼らにどう生きやわるのか。これから社会を担う新成人やその仲間たちは、まだまだやれやじか町議会における駆除離が、やれやじか町議会を迎えたことを思つます。(2・1)

## 寄付行為の禁止

議員はお祭りへの駆除や町内での運び物く差し入れする行為を禁止されています。

有権者が求めても止まません。

「理解をお願つます。

委員長 栗田昌子  
副委員長 服部正樹  
委員 安藤春一  
岩村みゆき  
山本亮介

## 議会の傍聴に来てください

次回の定例会は、3月1日(火)午前9時30分開会予定(一般質問は、3月7日(月)午前9時30分からの予定)町のホームページから会議録がご覧いただけます

町議会をクリック!

<http://www.town.toyoyama.lg.jp/>